

# La maladie d'Alzheimer, clinique ou biologique ?

Table ronde - débat

Auditorium, 71 rue Professeur Henri Serre, 34090 MONTPELLIER  
GPS : Auditorium, 71 rue Professeur Henri Serre, 34090 MONTPELLIER

Le 10 mars 2025 | 19h à 20h30

La recherche sur la maladie d'Alzheimer est en pleine effervescence. De nouveaux traitements ont été approuvés, et les avancées dans les biomarqueurs, notamment sanguins, permettent désormais de détecter des signes physiopathologiques dans les phases les plus précoces de la maladie, avant même l'apparition des symptômes cliniques. Bien que ces progrès aient suscité un vif enthousiasme, notamment dans les pays développés, ils ont également révélé un potentiel conflit entre l'approche biologique et l'approche clinique. Cette évolution soulève des questions fondamentales : qu'entend-on réellement par maladie d'Alzheimer ? Qui doit être traité, et à quel moment ? Nous vous proposons de venir discuter de ces problématiques avec deux spécialistes en prise directe avec cette réalité, le médecin biologiste Sylvain Lehmann directeur de l'IRMB et de l'INM, et le neurologue Cédric Turpinat, praticien hospitalier au CMRR à l'hôpital Gui de Chauliac.

## Orateur(s)

Sylvain Lehmann, Directeur de  
Recherche de l'IRMB et de l'INM  
Cédric Turpinat, Neurologue au CMRR,  
CHU de Montpellier

## Admission

gratuit